



本宿だより

ホームページ <http://www.fuchu14s.fuchu-tokyo.ed.jp/>

冬休み号

令和6年12月25日
府中市立本宿小学校
校長 藤咲 孝臣

よいお年をお迎えください

校長 藤咲 孝臣

遠くに見える富士山も真っ白な雪化粧を施し、冬らしい寒さが続く中で2学期が終わりを迎えました。保護者や地域の皆様の御協力と御理解のおかげで、今学期も教育活動を滞りなく実施することができました。心より感謝申し上げます。

今日、終業式の後、各学級で子供たち一人一人に担任より通知表が手渡されております。通知表は2学期の学校生活におけるの努力や成長の証です。また、今後さらに努力すべきことなども示されております。ぜひご家庭でお子さんと一緒に2学期を振り返っていただき、褒め励ましていただければ幸いです。

さて、先日、2学期最後の全校のお楽しみ行事として、「たてわりオリエンテーリング」を実施しました。この行事は運営代表委員会が企画・運営を行い、たてわり班で校内を巡り、クイズなどに挑戦する楽しいイベントです。子供たちは、校内の色々な場所に設けられたコーナーでクイズやお題に挑戦しました。校長室の前でも、各班が校長クイズに挑戦していました。この行事では、異学年同士が手をつないで歩く姿、にこやかにおしゃべりをする姿、そして高学年が下学年を労りながらリードする姿など、子供たちのすてきな姿をたくさん見ることができました。優しさあふれる子供たちの姿を大変うれしく思うとともに、リーダーとして活躍していた6年生の子供たちの成長ぶりを、素晴らしく思いました。このような異学年交流は相手を大切にし、尊重する気持ちを育むよい機会となります。異学年が交流する機会をこれからも多くつくっていきます。

明日から冬休みに入ります。街は、年末年始を間近に控え一層慌ただしくなります。道路の歩行や自転車の正しい乗り方など交通ルールを守り、交通事故に遭わないよう十分ご注意ください。また、毎年お伝えしていますが、本校では挨拶、協力を大切にしています。冬休み中もご家庭や地域、帰省先などで元気よく挨拶を交わすこと、家庭の一員として役割を果たすことなど、ご家庭でもご指導をいただければと思います。

それでは、良いお年をお迎えください。来年もどうぞよろしく願いいたします。

<学校から保護者の皆様にご連絡> 学校便りと学年便りの一本化について

来年の1月より、学校便りと学年便りを統合して一本化し、学校便りの中に各学年の連絡や情報を入れた形で月末（1月号は3学期始業式の日）に配布いたします。これまでスマート連絡帳のメールに学年便りを添付して配布していましたが、内容の見直しを図り、学年便りを廃止いたします。ただし、特別に必要な場合には、臨時号としてメール配信または紙ベースで臨時号として配布いたします。ご理解とご協力をお願いいたします。

○冬季休業日 令和6年12月26日（木）～令和7年1月7日（火）

（12月28日～1月5日は閉庁日となります。左記以外は日直の教員がいます）

1月の行事

①～⑥の数字は、学年を、▼は期間の始まりを、▲は期間の終わりを表します。

「朝」は、講話朝会、体育朝会、音楽朝会、縦割り班活動、基礎基本タイム 学級指導などを表します。クラブ活動・委員会活動は、5校時終了後（6校時）に行います。

日	曜	朝	行事	時程	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1			元日							
2										
3										
4										
5										
6										
7	火		▲冬季休業日終							
8	水	—	◆3学期始業式	C	4	4	4	4	4	4
9	木	基礎	▼給食始 ⑤⑥身体測定	B	4	4	4	4	5	5
10	金	—	③④身体測定	A	5	5	5	6	6	6
11	土									
12	日									

1月8日(水) 3学期 始業式 予定

8時15分～8時25分 登校
 8時40分～9時05分 始業式（体育館）
 9時20分～10時05分 2校時
 10時05分～10時15分 中休み
 10時15分～11時00分 3校時
 11時05分～11時50分 4校時
 給食なし 下校

持ち物（各学年共通）

- ・筆記用具
- ・通知表
- ・上履き
- ・冬休みの課題

その他の持ち物は、各学年・各クラスでご確認ください。

～地域の皆様に支えられて～

3年生野菜ショップ

総合的な学習の時間の「わたしたちの本宿農園」の活動で、12月12日（木）に保護者の方に向けて『野菜ショップ』を開きました。

子供たちは、地域協力者である松本さんに植え方や世話の仕方、収穫の仕方を教わりながら、野菜ショップに向けて準備をしてきました。買いに来てくださるお客さんが喜んでくれるためには、どのような工夫ができるのかを自分たちで考え、のぼり旗やポスター、チラシの作成をしました。

当日は、「いらっしやいませ、ありがとうございます。」の言葉を大切に、自分たちが育てた野菜を販売することができました。子供たちは、自分たちが育てた野菜を喜んで買ってもらうことができ、一人一人が達成感を味わうことができた野菜ショップになりました。

農園活動にご協力してくださった松本さん、買いに来てくださった保護者の方々、ありがとうございました。

